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La patronal del metal valenciano, 
Femeval, reclamó ayer a través de 
su presidente, Vicente Lafuente, 

que el Consell se sume al apoyo que 
empresas y sectores ya están mos-
trando a su proyecto de construir 
un Centro para el Desarrollo del 
Talento. Ese fue uno de los asuntos 
que trataron en el encuentro que el 
dirigente industrial tuvo con el 

presidente de la Generalitat, Carlos 
Mazón, una reunión  en la que se  
abordaron además diversos asun-
tos de actualidad para el sector. 

En concreto, sobre la infraes-
tructura de formación, Lafuente 
explicó a este diario que servirá pa-

ra «generar perfiles que demandan 
hoy las empresas industriales». 
Por ello, recalcó la importancia que 
tendría que el Govern pudiera «va-
lorar positivamente este proyecto 
que va más allá del propio sector» 
del metal, ya que «aportaría bene-

ficios» para todo tipo de activida-
des.  «Técnicos de instalaciones 
industriales o de reparación de 
vehículos los necesitan todo tipo de 
empresas industriales», enfatizó. 

Asimismo, durante el encuen-
tro se habló de otros asuntos como 
el Plan Simplifica -para el cual La-
fuente reclamó al jefe del Ejecutivo 
valenciano que «el trámite parla-
mentario no se demore, porque el 
sector lo necesita»- o la situación 
actual del automóvil. En este últi-
mo caso, además de sobre Ford Al-
mussafes, ambos presidentes dia-
logaron también sobre la proble-
mática que afronta el sector. Y, so-
bre ello, Lafuente recalcó la nece-
sidad de que se sustente también 
en este proceso a otras actividades 
como los concesionarios y los ta-
lleres, dando así «una visión más 
amplia». n
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Crisis del automóvil

Lafuente reclama a Mazón el apoyo de la 
Generalitat al centro de desarrollo del talento Mazón y Lafuente, durante su reunión ayer por la mañana.
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El metal pide al Consell 
ayudas para los talleres 
y los concesionarios

Ford Almussafes sabe desde el pa-
sado mayo cómo será su futuro 
productivo. La multinacional trae-
rá en 2027 a las instalaciones va-
lencianas un nuevo vehículo mul-
tienergía del que está previsto que 
se fabriquen al menos 300.000 uni-
dades al año, una garantía de fabri-
cación para una planta que a día de 
hoy solo cuenta con el Kuga en sus 
líneas. Sin embargo, una vez supe-
rado este primer trámite, la marca 
del óvalo ya se encuentra inmersa 
en un segundo procedimiento. Y 
ese no es otro que la negociación 
desde hace unas semanas para en-
contrar a los futuros proveedores 
de ese vehículo. 

Es lo que confirman a este dia-
rio fuentes sindicales conocedoras 
de la situación, que destacan que 
los contactos -que se están llevan-
do de manera discreta- con las di-
versas empresas de la industria 
auxiliar que se ubican en el polígo-
no Juan Carlos I de Almussafes y 
que son proveedoras de la multi-
nacional habrían comenzado ya en 
pleno periodo veraniego, al menos 
antes del inicio del mes de agosto. 
Desde ese momento, como míni-
mo, estas firmas -además de otras 
que, previsiblemente, han podido 

también ser contactadas aunque 
no tengan vinculación directa ac-
tualmente con Almussafes- ya han 
estado trabajando en aquellos pro-
yectos que quieren presentar a la 
firma estadounidense de cara a 
equipar ese nuevo coche, un pro-

ceso que se alargará durante los 
próximos meses.  

En ese tiempo, no en vano, son 
muchos los pasos todavía a superar 
para una industria «con gran com-
petencia y en el que todos los fabri-
cantes están apretando a sus pro-

veedores». Y es que, cada uno de 
ellos, primero tiene que diseñar el 
proyecto para posteriormente ha-
cer las pruebas necesarias y pre-
sentárselas formalmente a Ford, 
que deberá decidir qué empresa es-
coge para cada una de las piezas 

que requiera el futuro vehículo. Sin 
embargo, las citadas fuentes fijan 
un horizonte no muy lejano para 
que todo este proceso se resuelva. 
«A mediados de 2025 debe de estar 
todo claro», aseguran sobre ello. De 
momento, preguntadas sobre to-
das estas cuestiones, fuentes de 
Ford rehusan hacer cualquier co-
mentario al respecto. 

Una decisión clave 

Más allá de plazos, la decisión que 
se acabe tomando será trascenden-
tal para el futuro de la industria au-
xiliar valenciana. Porque tras  años 
de bajada productiva constante en 
una Almussafes que ha perdido 
cuatro de sus modelos en los últi-
mos 3 años, algunas empresas pro-
veedoras han tenido que reducir ya 
su personal. Y ahora, estas tienen 
en esa elección el momento clave 
para evitar tener que hacer nuevos 
ajustes en sus plantillas o, como 
pasó el año pasado con firmas co-
mo SAS o Lear una vez se supo el 
adiós de la furgoneta Transit, bajar 
definitivamente su persiana.  

Es lo que destacan a este diario 
las citadas fuentes sindicales, se-
ñalando que aquellas que no hayan 
diversificado, una vez acabe este 
proceso de selección de Ford, «si 
hay proveedores que pierden con 
su proyecto y no tienen más pro-
ducción, pues sí que pueden irse». n

Ford ya negocia con sus proveedores 
su participación en el futuro coche
La industria auxiliar trabaja en proyectos para el modelo que llegará a Almussafes en 2027n La marca 
debería elegir las firmas que le suministren las piezas del nuevo vehículo antes de mediados de 2025
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Almussafes

El polígono Juan Carlos I de Almussafes, donde se ubica buena parte de la industria auxiliar de Ford.
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